



Liebe Eltern,

ein ereignisreiches und turbulentes Jahr liegt hinter uns. Zum Ende des Jahres möchte ich mich ganz herzlich für die gute, vertrauensvolle Zusammenarbeit bedanken. Das offene und konstruktive Miteinander zwischen Elternhaus und Schule wissen wir alle sehr zu schätzen.

Mein Dank gilt dabei nicht nur Ihnen als Eltern, sondern auch allen Mitarbeitenden unserer Schule: unseren Lehrkräften, unserer Schulsozialarbeit, unserer Förderschullehrkraft, unserer Schulassistenz, unserem Hausmeister sowie unserer Schulsekretärin. Ich danke ihnen allen sehr für ihr großes Engagement und insbesondere für ihre Fürsorge im täglichen Miteinander mit Ihren Kindern. Dieser tägliche Einsatz und die partnerschaftliche Zusammenarbeit tragen ganz wesentlich dazu bei, dass sich unsere Schülerinnen und Schüler an unserer Schule wohlfühlen können.

Gerne möchte ich Sie außerdem über etwas informieren, das vielen von Ihnen bereits bekannt ist, bisher jedoch noch nicht offiziell mitgeteilt wurde: Seit Kurzem bin ich nun nicht mehr kommissarisch, sondern ganz offiziell Schulleiterin unserer Schule. Da ich dieses Amt bereits im vergangenen Jahr ausgeübt habe, wird sich für den Schulalltag nichts Grundlegendes ändern. Die Rudolf-Tonner-Schule ist seit 2012 meine Herzensschule und ich freue mich daher sehr, diese Aufgabe zu übernehmen. Gleichzeitig freue ich mich sehr darüber, dass sich Abläufe künftig noch besser einspielen können, da nun auch mehr Zeit für diese Aufgaben zur Verfügung steht. Dies bedeutet gleichzeitig, dass die Konrektorenstelle nun unbesetzt ist. Der Bewerbungsprozess (läuft über das Land SH) ist aber in vollem Gange und ich bin zuversichtlich, dass wir demnächst auch an dieser Stelle mit einem Nachfolger rechnen können. Kommissarisch hat Frau Angelika Ernst dieses Amt bereits seit einigen Monaten übernommen - vielen Dank dafür.

Im Zuge der Nutzung unseres Schulgebäudes haben wir eine kleine organisatorische Änderung vorgenommen: Die Kinder ziehen ihre Schuhe inzwischen bereits im Eingangsbereich aus. Dies sorgt für mehr Sauberkeit im Gebäude und hat sich bislang sehr gut bewährt. Ein Paar Ersatzsocken im Ranzen wären dennoch sicherlich von Vorteil.

Außerdem möchte ich Sie auf die Möglichkeit der **Online-Krankmeldung** auf unserer Homepage (rts-nms.de) hinweisen. Dort können Sie Ihr Kind digital vom Unterricht abmelden. Ansonsten nutzen Sie bitte wie gewohnt die Abmeldung per Email oder die telefonische Abmeldung über das Schulsekretariat. Eine Information an die Klassenlehrkraft ist leider nicht möglich. Wir sind als Schule dazu verpflichtet, uns an die Polizei zu wenden, sollte Ihr Kind nicht abgemeldet sein bzw. auch Sie bei Nächterscheinen Ihres Kindes telefonisch nicht erreichbar sein. Dies dient ausschließlich der Sicherheit und Gefahrenabwehrung. Denken Sie

also bitte unbedingt auch daran, Ihre Telefonnummer bei uns im Sekretariat stets aktuell zu halten.

Gerne möchte ich Ihnen auch einen kleinen Ausblick auf das kommende Jahr geben:

Zum Ende des Schulhalbjahres (31.1.) wird es leider wieder einige personelle Veränderungen geben. Herr Brüggemeier, Frau Lemm, Frau Heidenreich sowie Frau Walter (Förderschullehrkraft) werden unsere Schule aufgrund ihres beginnenden Referendariates verlassen. Gleichzeitig sind wir bereits aktiv auf der Suche nach neuen Lehrkräften. Sehr erfreulich ist zudem der Ausblick, dass Frau Eckmann im Januar ihre Prüfung ablegt und unserer Schule anschließend dauerhaft erhalten bleibt.

Voraussichtlich Ende März werden die Sanierungsarbeiten im Altbau abgeschlossen sein. Im Anschluss ist der Einzug der Nachmittagsbetreuungen in das Altgebäude geplant. Darüber hinaus steht die Sanierung unseres Schulhofes auf dem Programm. Hier werden wir uns intensiv mit der Planung auseinandersetzen und unser Bestes geben, die Bedürfnisse und Wünsche der Schülerinnen und Schüler beim Umbau und der anschließenden Gestaltung zu berücksichtigen.

Wir erwarten außerdem gespannt unser neues Schulmöbiliar. Wie Sie im letzten Jahr vielleicht mitbekommen haben, haben wir nicht alle Klassen mit unserem neuen höhenverstellbaren Möbiliar ausstatten können. Außerdem sind wir mit unseren alten Stühlen in den Neubau gezogen. Nach vielen weiteren Emails, Telefonaten und Anträgen freuen wir uns aber sehr, dass unser Schulträger einige Gelder zur Verfügung stellen konnte und wir in den kommenden Monaten die restlichen Tische sowie 300 neue Stühle erwarten dürfen.

Ein organisatorischer Hinweis zum Schuljahresende:

Am letzten Schultag, Donnerstag, den 18.12., endet der Unterricht für alle Kinder um 12.00 Uhr. Alle Zusatzkurse entfallen an diesem Tag. Die Betreuungssysteme (OGT, Hort, Betreute GS) sind informiert; bitte wenden Sie sich bei Fragen direkt an die jeweilige Betreuung.

Im Namen des gesamten RTS-Teams wünsche ich Ihnen und Ihren Familien eine erholsame Zeit, schöne Weihnachten und einen guten Start ins neue Jahr. Ich freue mich darauf, alle Kinder am 07.01.2026 wieder in der Schule begrüßen zu dürfen.

Herzliche Grüße

Victoria Reese
(Schulleiterin)